

Einwohnerratsfraktion SVP Wohlen –Anglikon

Anfrage betreffe Poststelle 2, Postplatz, 5610 Wohlen

Unsere Gemeinde mit ca. 16'000 Einwohnern besitzt mit Recht zur Zeit zwei Poststellen. Nun ist zu vernehmen, dass die Post beabsichtigt, die Poststelle am Postplatz aufzuheben. Für unsere Gemeinde ist es sicher angebracht zwei Poststellen zu haben.

Ich stelle dem Gemeinderat zu diesem Thema folgende Fragen:

1. Seit wann hat der Gemeinderat Kenntnis von diesem Vorhaben der Post?
2. Was hat der Gemeinderat bis heute unternommen?
3. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, wenn die Post an ihrer Absicht der Schliessung festhalten will?
4. Ist sich der Gemeinderat bewusst, dass sich mit der Schliessung der Post 2 (Postplatz) die Attraktivität der Zentralstrasse verschlechtert?
5. Ist der Gemeinderat gewillt, der Post verständlich zu machen, dass der gemeinderätliche Slogan "Wohlen, lebendig und mittendrin" auch für die Post als öffentliche Dienstleisterin gelten muss?

Wohlen, den 9. Mai 2016

Ch. Lanz


Einwohnerat SVP